

はびねすマキノ通信

はびねすマキノがオープンして、3度目の春を迎えることが出来ました。ご利用者さまと、季節のイベントや日々のレクリエーションを楽しんだり、壁面飾りを作ったりして、少しずつ馴染の関係ができてきたように感じています。

私は、オープン以来、壁面飾りを担当しています。なかなか名前は覚えていただけなくても、飾りを作る人、背の高いメガネの人、姉ちゃん、いろいろな言い方で覚えて下さるご利用者さまもいらっしゃいます。

壁面飾りを通して、ご利用者さまから喜びの声を聞かせていただくことがよくありますが、その中でも、私に言ってお下さった、「自分に役割を与えてくれて、ありがとう」の言葉が心に残っています。ご利用者さまの心の声を聞かせていただいたようで、胸がジーンと熱くなる思いがしました。

また、「家では何もせん。テレビ見てしまいー」、「ハサミって長いこと持った事ないわ」と言われるご利用者さまが、きれいに塗り絵をされたり、ちぎった折り紙を貼り合わせて絵にされたり、縫い針に糸を通して縫物をされたりと、一生懸命に取り組まれた結果、素敵な作品が出来上がることは、本当にうれしいものです。そんな中、私の小学生の頃の恩師がご利用してくださるようになりまし

た。私にとっては先生なのですが、他のスタッフも、いつしか先生と呼びさせていただくようになり、私だけの先生がみんなの先生になりました。はじめの頃は、気の合うご利用者さ

まやスタッフとお話しされるだけで、帰宅時の車の中では「ああ、疲れた！ いったい話すんやなかった」と毎回の様に愚痴をこぼされてきました。しかし、白内障の手術を受けられた頃から「看護婦さんの顔がキレイに見えた！」、「竹生島がハッキリみえたわあ」と大喜びで話して下さるようになり、帰宅時の車の中で「ああ、楽しかった！」と言われるようになり笑顔も増えてきました。

お花が好きな方なので、花の塗り絵をすると、とてもキレイに塗ってくださり、ご自宅でも何かしたくなつたと折り紙を折って、私たちスタッフにもプレゼントして下さいるようになりました。だんだんと環境に馴染んでいただけていることに、私たちも安堵の気持ちと喜びを感じています。

日々、ご利用者さまとともに過ごす中で、ご利用者さまは感謝の言葉を言ってお下さいます。「おおきに」、「ありがとう」、「おつきん」、「汚い事さしてすまねえ」と、手を合わせてくださる事もあります。私たちスタッフは、ご利用者からいただく言葉や笑顔で元気をもらっています。感謝の気持ち、相手を思う気持ち

を大切に、これからも壁面飾り作りをしていきたいと思えます。はびねすでは、2か月毎に「はびねす便り」を発行しています。イベントや日々の様子の写真が沢山載せられていますので、ぜひそちらもご覧ください。

(ケアワーカー 沢原 悦子)



新しいスタッフ紹介



看護師 伊藤 優



看護師 山 鈴



看護師 林 里 紗



看護師 前川 彩 乃

よろしくお願いたします

看護の日記念イベント 健康まつり開催のお知らせ

今回のテーマ
「お口の健康は元気の近道」

日時 5月12日(金)
10時～13時
場所 マキノ病院玄関テラス
・はびねす前

皆さんは日頃、お口の健康に気をつけておられますか？ また、お口の健康を保つことのようなよい効果が得られるかご存知ですか？

今年の健康祭りでは、健康なお口がもたらす効果や口腔衛生、口腔機能の維持に役立つトレーニング法、口腔衛生に関する商品や食品などの紹介をさせていただきます。健康なお口で、元気な毎日をめざしましょう。

(多数の方のご参加を
お待ちしております。)

編集後記



暖冬といわれて久しいですが、今年はまだとまった雪が数度にわたり降り積るとお察しいたします。市内各所では、自然の恵みを受けるべく造られた太陽光発電パネルでしたが、もちろん、大雪という自然の猛威により、あちらこちらで損傷している様子が見て取れました。なんとも皮肉なものだと思えます。

当院におきましては、除雪した雪の処分がままならず、駐車場に大きな雪山が点在しました。患者様には、駐車場のご利用で大変ご不便をおか

健康教室のご案内

テーマ 『糖尿病』

「糖尿病について勉強しましょう！」

平成29年4月20日(木)
午後3時30分～

～当院では生活習慣病などを学びたい方のために『健康教室』を開催しています。～

場所：2階図書室

「糖尿病の怖い3大合併症とは??」

平成29年5月18日(木)
午後3時30分～

どなたでも自由にご参加できます。(入場無料)

けいたしましたこと、心よりお詫言申し上げます。また、外来が混み合う日など、患者様駐車場が満杯になり、30分近くも駐車場の空きを待ちたいだいたいたケースもお寄せいただいております。大変申し訳なく感じております。できる限り速やかに、改善策を講じ、駐車スペースの確保に努めてまいりますと考えております。何卒ご理解の程お願いいたします。

新年度になり、新たに職員を迎えました。気分も一新、気を引き締めて、今後とも地域の皆様信頼、安心していただける病院目指して励んでまいりますので、よろしくお願いたします。

